

Jetzt 14 x  
in Deutschland

+ LECH (ARLBERG)



KIEL



Reservierung und allgemeine Anfragen:

Reservations and general enquiries:

+49 (0)1806 500-555\*

reservierung@atlantic-hotels.de

ATLANTIC Hotel Kiel

Raiffeisenstraße 2 · 24103 Kiel

Tel. +49 (0)431 37499-0 · Fax -500

kiel@atlantic-hotels.de



ATLANTIC

HOTEL Kiel



**WILLKOMMEN** *WELCOME*







# ATLANTIC HOTEL KIEL

Das ATLANTIC Hotel Kiel begeistert durch modernes Design und die zentrale Lage an der Kieler Förde. Hochwertig ausgestattete Zimmer und Suiten sorgen im 4-Sterne-Superior-Hotel für höchsten Komfort und Wohlbefinden. Entspannen Sie sich nach einem erlebnisreichen Tag im Fitness- und Saunabereich mit Außenterrasse in der 7. Etage.

In unserem Restaurant PIER 16 genießen Sie frisch zubereitete, landestypische Köstlichkeiten aus besten Zutaten der Region und erstklassigen Service. Von der 38 m hohen Außenterrasse unserer Bar DECK 8 können Sie bei leckeren Cocktails die grandiose Aussicht auf Stadt und Förde genießen.

Große Schiffe, schnittige Segeljachten und wunderschöne Strände laden zu einer Städtetour der besonderen Art ein. Internationale Events wie die Kieler Woche oder das Schleswig-Holstein Musikfestival verleihen einem Besuch der Stadt Kiel einen zusätzlichen Reiz.

Tagungsräume mit Panoramablick auf den Hafen lassen Ihre Veranstaltung zu einem maritimen Erlebnis werden und für besondere Anlässe steht der atmosphärischer Weintresor zur Verfügung.





#### AUF EINEN BLICK

- 175 Zimmer, 12 Suiten
- 8 Veranstaltungsräume für bis zu 400 Teilnehmer
- kostenfreies WLAN
- Restaurant PIER 16 und DECK 8 – die Bar mit Dachterrasse
- Weintresor
- Sauna- und Fitnessbereich
- hoteleigene Parkplätze
- direkt in der Kieler Innenstadt

#### AT A GLANCE

- 175 rooms, 12 suites
- 8 function rooms for up to 400 participants
- wireless LAN at no charge
- PIER 16 restaurant and DECK 8 bar with roof terrace
- wine cellar
- sauna and fitness area
- the hotel's own parking spaces
- directly in the centre of Kiel

*The ATLANTIC Hotel Kiel captivates you with its modern design and central location on Kiel Fjord. Sumptuously furnished rooms and suites in this 4-star superior hotel provide superior comfort and well-being. After an exciting day, you can relax in the fitness and sauna area with outside patio on the 7th floor.*

*Our PIER 16 restaurant will delight you with freshly prepared local delicacies from the best ingredients the region has to offer, all backed up with first-class service. Situated at a height of 38 m, the roof terrace of our DECK 8 bar invites you to enjoy the grand view of the city and fjord along with the tasty cocktails.*

*Mighty ships, elegant sailing yachts and beautiful beaches call you to a city tour with a special flair. International events, such as Kiel Week and the Schleswig-Holstein Music Festival, add to the attraction of visiting the City of Kiel.*

*Conference rooms with a panoramic view of the harbour transform your event into a maritime experience, while the atmospheric wine cellar is available for special occasions.*

